

Direktorat Intelkam Polda Babel, Beri Bantuan Untuk Warga Terdampak Covid 19 di Dusun Tuing dan Dusun Puntik

Nopri - BANGKABARAT.REDAKSISATU.CO.ID

Aug 17, 2021 - 18:32



BANGKA -- Berbagai cara dilakukan pemerintah Sebagai wujud kepedulian terhadap masyarakat di masa Pandemi Covid-19. Begitu pula dengan jajaran Kepolisian Republik Indonesia, yang terus bergerak untuk membantu meringankan beban masyarakat yang terdampak Covid-19

Kali ini dilakukan oleh Direktorat Intelkam Polda Kepulauan Bangka Belitung, yang berkolaborasi dengan Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Babel, Himpunan Mahasiswa Islam (HMI) MPO Cabang Babel Raya, Ormas Gerakan Peduli Sosial (GPS) Babel, dan CV. Timah Indo Nagari (TIN) menyelenggarakan Kegiatan Bakti Sosial Pembagian Paket Sembako dan Masker dalam rangka membantu meringankan beban ekonomi Masyarakat yang terdampak Covid-19.

Dengan mengusung Tema "Bakti Sosial dalam rangka HUT Kemerdekaan Ke - 76 RI", sebanyak 120 Paket Sembako dan 1.000 Pcs Masker yang didistribusikan kepada Masyarakat Dusun Puntik dan Dusun Tuing, Desa Mapur Kecamatan Riau Silip, Kabupaten Bangka.

Dari 120 paket sembako yang ada, sebanyak 60 Paket Sembako dan 500 Pcs Masker diserahkan untuk warga Dusun Puntik.

Bantuan tersebut diserahkan kepada Karang Taruna Desa Mapur, yang selanjutnya akan didistribusikan kepada Warga yang benar - benar berhak menerima. Penyerahan sendiri dilakukan secara simbolis kepada 10 orang warga sesuai dengan Prokes yang sudah ditetapkan.

Bongo, selaku perwakilan warga Dusun Puntik ketika ditemui usai penyerahan bantuan mengatakan, dirinya mengucapkan terima kasih atas perhatian pemerintah kepada warga Dusun Puntik.

"Saya mewakili Warga Dusun Puntik, Desa Mapur mengucapkan terimakasih atas perhatian dan kepedulian Pemerintah terhadap warga kami, yang saat ini terdampak perekonomiannya karena Pandemi Covid-19", ucap Bongo yang juga ketua Karang Taruna Desa Mapur. (17/08/2021)

Hal serupa di Dusun Tuing, 60 paket Sembako serta 500 masker diserahkan secara simbolis keada perwakilan warga, untuk kemudian diserahkan kepada warga yang berhak menerimanya.

Usai menerima bantuan, Willy selaku anggota BPD Mapur perwakilan Dusun Tuing juga mengucapkan terima kasih atas bantuan untuk warganya

"Saya mewakili Warga Dusun Tuing, Desa Mapur sangat berterimakasih atas perhatian Pemerintah, dalam hal ini Polda Babel dan BPBD Babel, HMI MPO Cabang Babel Raya, GPS Babel dan CV. TIN yang telah membantu warga kami ditengah Pandemi Covid-19 ini", ujar Willy

Sementara itu, IPTU Marwan yang mewakili Direktorat Intelkam Polda Babel mengatakan, Bantuan Paket Sembako dan Masker ini merupakan hasil kolaborasi Dit Intelkam Polda Babel bersama BPBD Propinsi Babel, HMI MPO Cabang Babel Raya, GPS Babel serta CV. TIN.

"Kami berharap, dengan diselenggarakannya Bakti Sosial ini diharapkan, agar dapat membantu meringankan beban ekonomi Masyarakat yang Terdampak Pandemi Covid-19, dan saya mengucapkan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah mendukung agar kegiatan ini bisa terselenggara," ucap Iptu Marwan.